

Brito suple agua tras escasez del líquido en Quita Sueño.

Tras la escasez de agua que vive la República Dominicana, por la falta de lluvias para abastecer las presas que, suplen del vital líquido a los diferentes acueductos en las provincias y municipios, la población humilde de los pueblos, han sufrido en carne viva dicha situación. El distrito municipal de Quita Sueño, no ha sido la excepción.

Pero, en las manos de un hombre como Antonio Brito, esta situación no pasa desapercibida. Este incansable servidor público y hombre entregado por el desarrollo de su comunidad y por llevar calidad de vida a sus habitantes, no lo pensó dos veces, como en otras circunstancias en que la gente se ha visto vulnerable frente a situaciones de crisis como esta.

Buscó un camión cisterna y personalmente estuvo en las calles, llevando el preciado líquido a las familias en sus casas paleando la situación del momento.

Que ha dicho el presidente Luis Abinader al respecto que, “el bajo volumen de almacenamiento de agua de las presas es tan crítico por la sequía estacionaria, que está en su peor situación de los últimos 40 años, por lo que, desde el Gobierno, se le está dando seguimiento día a día a la situación para tratar de mitigar sus efectos en la población y la agropecuaria”.

“Consideró que la situación del bajo volumen de las presas es en parte una consecuencia de años de deforestación en las cuencas de los ríos que alimentan esas reservas”

Antonio Brito hace un llamado a la población para que hagan de un uso racional y responsable, en el uso del agua.

El agua es un recurso natural que, si no lo manejamos adecuadamente, la población sufrirá mucho por no entender que estamos frente a una crisis general.



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, hace entrega a representantes de diversos sectores de la sociedad de un ejemplar de su Rendición de Cuentas el 24 de abril pasado, ante el Consejo de Vocales.

Han sido recibidos las mismas los comunicadores, Miguel Feliciano, Elizabeth Cuevas, pastor Lorenzo Camacho, Dircia Paulino, vicepresidenta ejecutiva de la Asociación de Industrias y Empresas de Haina y Región Sur (AIEHAINA)

Desde la junta municipal de Quita Sueño, queremos extenderles un fuerte abrazo y solidaridad a todos los trabajadores de la República Dominicana y por qué no, a los del mundo, en especial a los de nuestra demarcación, a los de Haina, Nigua, El Carril y Quita Sueño.



Mediante la intervención de Luana Arias y Julio Ramírez, el ayuntamiento de Quita Sueño facilitó un camión compactador a ciudadano que lanzó desechos sólidos luego de haber pasado la brigada.

Los propietarios de la Plaza en construcción Doña Nena, ubicada en el sector de Piedra Blanca, alegando que los vecinos del sector son los que almacenan los desechos sólidos en su construcción, de forma desafiantes los lanzaron los mismos a la calle.

Las autoridades del ayuntamiento intervinieron en la situación creada por estas personas, ya que ningún ciudadano puede sacar desechos sólidos de su propiedad y lanzarlo a espacios públicos, esta acción trae consecuencias, multas, detención y tener que recoger los desechos lanzados.



El director de la Junta Municipal de Quita Sueño, Antonio Brito, asistió el domingo 7 de mayo, a la Iglesia de Dios Plena Gracia, para participar del culto dominical de la congregación cristiana evangélica.

El pastor Lorenzo Camacho, oró por Antonio Brito y sus acompañantes, a fin de que, Dios les dé sabiduría para que puedan ejercer con eficiencia puesto público.



Pastor Comprés, gira visita a las oficinas del señor Antonio Brito, en el nuevo Palacio Municipal, quien bendijo las mismas y a cada una de las personas que forman el equipo de trabajo que labora en este ayuntamiento.

El señor Brito agradeció al pastor por la visita y por las bendiciones que derramó en el nombre de Dios y su hijo Jesús.

Hagan lo que hagan, trabajen de buena gana, como para el Señor y no como para nadie en este mundo, conscientes de que el Señor los recompensará con la herencia. Ustedes sirven a Cristo el Señor. **Colosenses 3:23-24**

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, participó en la misa, para celebrar el Día de la Santísima Cruz, ofrecida por el Monseñor Víctor Emilio Masalles Pere, Obispo de la Diócesis de Bani, acompañado por el cura párroco, Roberto Victorino.

Además de la celebración de tan importante día en el mundo católico, como lo es la Santa Cruz, fue propicia la ocasión para la Confirmación de dos niñas y también, el cierre de las fiestas patronales, dedicada a tan importante símbolo católico, como lo es la cruz.

Al final de la homilía, el señor Antonio Brito aprovechó su participación para saludar al Monseñor Masalles Pere, y compartir con otros feligreses de dicha parroquia.



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, participó en la 9na gala del centro educativo Manuel Félix Peña en el municipio Bajos de Haina, donde los estudiantes presentaron sus mejores trabajos en el mundo del arte.

La 9na gala "Dominicano hasta la tumbora" fue dedicada en un homenaje póstumo a los artistas como a Johnny Ventura, Víctor Víctor y otros importantes artistas más.

Brito dijo sentirse muy alegre por el grado de habilidad que han obtenido los estudiantes de este centro, en las diferentes presentaciones que hicieron como, en la música, danzas, obras teatro, artesanía, artes visuales, ballet folclórico, danza contemporánea, bailes folclóricos, presentaciones Multimedia.

Felicitó a todos los involucrados en esta gran gala, en especial a los estudiantes por alcanzar dichas destrezas, que le servirán para un futuro no muy lejano y quienes están enfocados en su desarrollo.



BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas
OAI/SISMAP
CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ
ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL

COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

LEIDY WALKIRIA BENITEZ
JONATHAN ACEVEDO
SANTA VALDEZ
KENIA RODRIGUEZ
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN
Ángel Rafael Feliz
haina93@gmail.com

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO
809-475-0008

distritomunicipalquitasueño.gob.do
auntamientoquitasueno@gmail.com